

TIM HARFORD

Author of 'The Undercover Economist'

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Economics

Tim Harford adalah ekonom perilaku terkenal dan kolumnis Financial Times yang memenangkan penghargaan. Sering digambarkan sebagai 'Malcolm Gladwell dari Inggris,' dua buku pertamanya, *The Logic of Life* dan *The Undercover Economist*, telah diterjemahkan ke dalam 30 bahasa dan terjual lebih dari satu juta kopi. Dia juga presenter Radio 4 Kurang Lebih, dan *Ekonomi Pop Up*.

Mengungkap realitas ekonomi sehari-hari, Tim mempertimbangkan bagaimana dunia, orang-orang dan organisasi bekerja dan kebenaran di balik risiko, pengambilan keputusan, dan perdagangan. Sementara dia adalah seorang ekonom 'serius' dengan karir yang mencakup Oxford, Shell dan Bank Dunia, kolom-kolom FT Tim berkutat pada ekonomi kehidupan sehari-hari dan menawarkan solusi langsung untuk masalah pembaca.

Buku pertama Tim, *The Undercover Economist* disamakan dengan *Freakonomics* dalam pemeriksaan dan penjelasan tentang segala hal mulai dari kedai kopi hingga kejahatan terorganisir hingga bantuan pembangunan. Dalam *The Logic of Life*, ia menerapkan teori ekonomi pada dunia yang menambah simpanan teori dari orang-orang seperti Richard Thaler dan Daniel Kahneman tentang seberapa rasional (atau sebaliknya) keputusan kita.

Dalam *Adaptasi: Mengapa Sukses Selalu Berawal Dari Kegagalan*, Tim menunjukkan bagaimana tantangan yang kita hadapi tidak dapat diselesaikan dengan solusi siap pakai yang sederhana; kita harus belajar berimprovisasi daripada merencanakan. Menggambar pada psikologi, biologi evolusi, fisika, matematika dan ekonomi, ia menunjukkan bagaimana proses adaptif, coba-dan-kesalahan dapat membantu mengatasi semuanya, mulai dari inovasi hingga krisis keuangan. Gillian Tett menggambarkannya sebagai "bacaan wajib bagi siapa pun yang mencoba menavigasi dunia yang semakin kompleks." Sementara di *The Undercover Economist Strikes Back*, Tim melihat kebenaran di balik berita utama sekarang bahwa ekonomi telah menjadi berita halaman depan. Dia menjelaskan bagaimana ekonomi nasional benar-benar bekerja, mengapa semua negara berhutang, bagaimana pekerjaan diciptakan, dan apakah budaya bonus bekerja.

Menggambar di perbatasan penelitian ekonomi, pidato Tim mencakup segalanya dari teori tentang bagaimana menyelamatkan dunia dari bencana hingga bagaimana kita dapat mencocokkan kaus kaki yang aneh, menurunkan berat badan dan menemukan kebahagiaan. Dia mungkin juga mengungkapkan logika tersembunyi dunia di sekitar kita: ketika seorang remaja melakukan perampokan atau perokok menyalakan rokok, kita tampaknya berada satu juta mil dari akal sehat - atau benarkah kita? Mengumpulkan bukti dari sumber-sumber seperti kasino dan kencana kilat, Tim menunjukkan bahwa perilaku manusia ternyata sangat logis dengan gaya yang sangat mudah diakses seperti dalam serial BBC2-nya *Trust Me, I'm an Economist*.

Judul Pidato

Mengapa kesuksesan selalu dimulai dengan kegagalan

"Percayalah, aku seorang ekonom"

Logika Kehidupan

Komentar Klien

"Semua orang menyukai pembicaraan Anda" - Sir Richard Branson

"Tim menyampaikannya dengan tepat - mengemukakan berbagai masalah yang perlu dipikirkan oleh organisasi kami ketika melihat pajak hijau." - Chartered Institute of Perpajakan

"Tim itu menghibur, menginspirasi dan sangat relevan." - Jaring Ekonomi